

Ein gelungenes Sport- und Spielefest

Nicht einmal der kalte Wind konnte am Freitag die Freude der Kinder beim Sport- und Spielfest im Dillinger Stadion mindern.

Für die **Erst- und Zweitklässler** waren verschiedene **Spiellestationen** zum Rennen, Werfen, Hüpfen oder Springen vorbereitet.

Hier ging es zwar auch ein bisschen um Geschicklichkeit oder Schnelligkeit, aber vor allem um den Spaß an der Bewegung.

Die „Großen“ in den **dritten und vierten Klassen** gaben alles, um an den Stationen „**Weitwurf**“, „**Weitsprung**“ und „**Kurzstreckenlauf**“ zu punkten. Schließlich winken Sieger- und Ehrenurkunden als Belohnung.

Die beteiligten Elternhelfer unterstützten die Klassen mit Maßband, Rechen, Stoppuhr und Anfeuerungsrufen.

Eine besondere Station war der **Sponsorenausdauerlauf**, bei dem einige Kinder einen Sponsor im Verwandten- oder Bekanntenkreis gefunden hatten, der ihnen jede erreichte Runde vergütet.

Der Erlös kommt zum größten Teil dem regionalen Hilfsprojekt „**Glühwürmchen**“ zugute.

Wir danken dem Elternbeirat und allen beteiligten Helfern recht herzlich für die tatkräftige Unterstützung, die den Tag erst gelingen ließen.



Großer Einzug

aller 23 Klassen unter dem Motto und der Musik „**We are the champions**“

Bild: B. Bannert